
 

André Vitiello : « Dans quel monde vit-on ? » 
 
Le Président du District du Var 
était sous le choc après le 
décès de Nessim Ramdane, 
l’attaquant de Six Fours le 
Brusc, tué par balles et sans 
véritable raison à Marseille. Un 
véritable drame qui doit servir 
à éveiller les consciences. 
  
Comment avez-vous appris la 
terrible nouvelle ? 
C’est un dirigeant de Six Fours 
le Brusc qui m’a appelé pour 
m’informer du drame qui venait 
d’arriver. J’étais sous le choc 
bien sûr. Dans quel monde vit-
on ? L’ensauvagement de la société est effrayant. J’ai du 
mal à trouver les mots car c’est un acte gratuit. Je présente 
au nom du district du Var toutes mes condoléances à sa 
famille dans l’épreuve inhumaine qu’elle doit traverser.   
  
D’où la décision de reporter tous les matchs de Six Fours le Brusc 
? 
Exactement et c’est dans cette optique que j’ai appelé la 
Ligue Méditerranée. J’ai eu la confirmation de manière 

unanime, et plus en détails 
grâce à Ludivine Regnier qui 
le connaissait, que Nessim 
Ramdane était apprécié de 
tous à la fois comme joueur 
ou comme éducateur et 
depuis de nombreuses 
années. C’était quelqu’un de 
très bien. Reporter tous les 
matchs était logique car la 
douleur était trop vive.       
  
Que faire ? 
A notre petit niveau insister 
lors des plateaux et des 

différents matchs 
départementaux sur les notions fondamentales de respect, 
politesse et solidarité. Et à tous les niveaux en incluant les 
parents, les éducateurs et les entraîneurs. Il faut faire 
retomber cette violence latente car ce n’est que du football 
en éveillant les consciences. Nous avons un rôle éducatif à 
jouer et c’est une de mes priorités en tant que président du 
district du Var.     
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